



Pemex palidece aún más a la luz del éxito de la Ronda 1.2

Mientras México se anotó uno de sus mayores éxitos con la segunda convocatoria de la Ronda Uno, en la que se adjudicaron 3 de 5 campos ofrecidos, Pemex se enfrenta a la baja en los precios del petróleo y su producción cae por undécimo año consecutivo.

México acaba de conquistar uno de los mayores éxitos en la historia de su sector energético, pero **Pemex** enfrenta más dificultades que nunca.

Eni SpA de Italia, Pan American Energy LLC de Argentina y el y el consorcio **Fieldwood y Petrobal**, de Estados Unidos y México, fueron las empresas que el miércoles, en la segunda fase de la **Ronda Uno**, obtuvieron licitaciones para realizar perforaciones petroleras en México, que desterró su monopolio estatal de siete décadas en 2013 como parte de un esfuerzo por atraer inversión extranjera y potenciar el crecimiento económico.

El anuncio tuvo lugar unos dos meses después de la primera convocatoria de la Ronda Uno, un intento inicial de atraer oferentes que fue en gran medida desairado.